

|10月20日~||月2日 全学部 松風祭ウィーク

各教科や総合的な学習の時間、総合的な探究の時間で学習したり調べたりしたことをステージ発表の形式で発表しました。緊張しながらも、堂々と発表することができました。また、ウィークの期間中、図画工作、美術、技術家庭科などの作品展も同時に開催しました。

小学部





中学部









高等部











10月12·13日 高等部 修学旅行

福岡に I 泊 2 日、飛行機、バスの旅でした。マリンワールド海の中道、太宰府天満宮など、福岡の文化や歴史、そしておいしい食べ物に出会いました。全員が楽しく過ごせるようにお互いを思いやり、気遣いあった 2 日間でした。







太宰府天満宮にて

10月13日 高等部 社会見学

アミュプラザ宮崎に行きました。それぞれ電車と自家用車で宮崎駅に集合。みんなで買い物を楽しみました。



大好きな電車に乗りました



お気に入りのカレンダーを見つけました

| | 月 | · 2日 中学部 修学旅行

隔年で実施している中学部の修学旅行に、I・2年生が参加しました。鹿児島県へバス旅です。I日目は、奄美の里で「組紐編み」の体験活動、ホテルの周辺散策で、西郷隆盛の像を見学したり、メルヘン館へ行ったりして楽しみました。2日目は、ゆっくりいおワールド鹿児島水族館を見学しました。天気にも恵まれ、参加生徒全員が大満足の修学旅行となりました。









| 1 | 月 24 日 小学部 マジック鑑賞教室

国富町在住の井上だるまさんが、本校体育館でマジックショーを披露してくれました。

幕が開くまでドキドキしながら待っていた子どもたちへ最初に披露していただいたのが鳩のマジックでした。

「え!どこから出てきたの?」と目を丸くしながら驚いている様子がとても印象的でした。その他にもトランプのマジック、お金のマジック、ジャグリング等、沢山披露していただきました。本物のマジックを目の前で見ると迫力があって面白いですね。とても貴重な経験となりました。







| 12 月 7 日 高等部 宮崎農業高等学校との交流

農業高校の農場にて一緒にラディッシュの収穫作業を行う予定でしたが、感染症対策もあり、今年度もオンラインでの交流となりました。自己紹介やクイズでお互いのこと、学校のことを知ったり、新しいジャムの提案をしたりしました。新商品の誕生があるかもしれません!



12月15日 ロボットプログラミング選手権2023 九州地区大会

ロボット「プロロ」を動かすためのプログラミングを考えて、実際に動かし、相撲のようなルールでバトルして、勝敗を決めるプログラミング選手権が、本年度も開催されました。本校予選を経て、代表となった6名2チームがエントリーしました。

当日は、あらかじめ、届けているプログラミングがセットされたプロロが戦う様子を、オンラインの配信で観戦しました。結果は、両チームとも I 回戦敗退となりましたが、応援にも熱が入り、盛り上がりました。



